

#ALAYDA  
YMONREAL

FOTO: ESPECIAL

#LÓPEZOBRAADOR

# Llama a evitar las disputas

## PIDE A SANSORES Y A MONREAL QUE NO SE CONFRONTEN

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM



NO AFECTA MUCHO, NADA, PORQUE LA GENTE ESTÁ CONSIENTE'.

ANDRÉS M. LÓPEZ O.  
PRESIDENTE DE MÉXICO

Tras la confrontación entre la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, y el senador Ricardo Monreal, el presidente Andrés Manuel López Obrador lanzó un llamado para que ambos políticos morenistas no se enfraquen en peleas.

"No hay que pelearnos", afirmó el mandatario nacional.

En conferencia de prensa matutina, el presidente López Obrador respondió que ese tipo de información (de Layda Sansores) es de mal gusto, pero

26

AÑOS TIENE MONREAL DE CONOCER A AMLO.

2

OCASIONES HA RESPONDIDO A SANSORES.

### LANZA SU DEFENSA

- Las conductas ilegales no deben ser clave del éxito político: Monreal.
- Manifestó que el espionaje en tipo penal sí es ominoso.

minimizó la confrontación al decir que eso no afecta políticamente a nadie.

"No afecta mucho, yo diría que nada, porque ya la gente está muy consciente, no se deja manipular, pero es de mal gusto, eso no funciona", expresó.

El titular del Ejecutivo dijo que conoce muy bien tanto a Layda Sansores, como a Ricardo Monreal, ya que ha estado con ellos durante muchos años de lucha. "Estimo muchísimo, la quiero, la admiro por ser luchona, a Layda Sansores. Y también respeto a Ricardo Monreal, lo conozco desde hace mucho tiempo, desde que tomó la decisión de abandonar el PRI", indicó.

Por su parte, en conferencia de prensa, el senador Ricardo Monreal aseguró que las intervenciones de comunicaciones o espionaje en el que incurre la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, son ilegales y deben castigarse. ●

FOTO: ESPECIAL



• FUERZA. El senador subió un video a Twitter en donde hace alusión a la Guerra de las Galaxias.